



An die Vorsitzende
des Bezirksausschusses
08 – Schwanthalerhöhe
Frau Sibylle Stöhr
Meindlstr. 14,
81373 München
per E-Mail an bag-sued.dir@muenchen.de

**Verkehrs-und Bezirksmanagement
MOR-GB2.11**

80313 München
Telefon: 089 233-
Dienstgebäude:
Implerstr. 9
Zimmer:
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

14.07.2023

Umprofilierung, Begrünung und Verkehrsberuhigung der Landsberger Straße zwischen Trappentreustraße und Grasserstraße

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 06529 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 08 - Schwanthalerhöhe vom 09.07.2019

Sehr geehrte Frau Stöhr,
sehr geehrte Damen und Herren,

der o.g. Antrag des Stadtbezirkes 08 wurde dem Mobilitätsreferat zur federführenden Bearbeitung zugeleitet. Darin bitten Sie in der Landsberger Straße um Pflanzung von Bäumen, eine Verbreiterung der Radwege, wodurch eine Verkehrsberuhigung erzielt werden soll, als auch eine Begrünung der Tramgleise als zusätzliche Lärmschutzmaßnahme. Hierzu können wir Ihnen Folgendes mitteilen:

Die Landsberger Straße zwischen Martin-Greif-Straße und Donnersberger Brücke ist eine der Maßnahmen aus dem Maßnahmenbündel zur Umsetzung des Bürgerbegehren Radentscheid München. Die Umsetzung des Bürgerbegehrens wird in den nächsten Jahren schrittweise zu einer deutlichen Verbesserung des Radverkehrsnetzes in der Stadt führen und eine Verlagerung von vielen Wegen auf das Fahrrad ermöglichen. Dabei sind seitens der LH München über 450 Kilometer Straßen prüfen, planen und umbauen.

Für langfristige, bauliche Maßnahmen zur Umsetzung des Radentscheids werden vom Mobilitätsreferat, zusammen mit weiteren beteiligten Referaten und den SWM/MVG, Varianten erarbeitet. Bei der Erstellung dieser Varianten müssen neben den Belangen des Radverkehrs eine Vielzahl weiterer Belange wie z.B. Barrierefreiheit, Aufenthaltsqualität, Belange des ÖPNV, Klimaschutz inklusive mögliche Pflanzung von Bäumen und Begrünung entlang des Straßenabschnittes berücksichtigt werden.



Die Varianten werden dann der Öffentlichkeit in Form einer Beteiligung/Information vorgestellt und anschließend dem Stadtrat in einem Entscheidungsvorschlag vorgelegt.

Bei der Erarbeitung eines Entscheidungsvorschlags werden die ggf. betroffenen Anlieger*innen sowie die Bezirksausschüsse beteiligt. Ihre Anregungen und Vorstellungen für die Begrünung und Verkehrsberuhigung in dem oben genannten Abschnitt der Landsberger Straße nehmen wir natürlich gerne auf und werden diese im Zuge der weiteren Planung prüfen.

Nach der derzeitigen Prioritätensetzung wird die bauliche Umsetzung des Radweges in der Landsberger Straße sowie die damit verbundene Umprofilierung, Begrünung und Verkehrsberuhigung nicht vor 2025 angegangen werden, wir bitten Sie um Verständnis.

Der Antrag Nr. 14-20 / B 06529 des Bezirksausschusses Stadtbezirkes 08 – Schwanthalerhöhe vom 09.07.2019 ist somit satzungsgemäß behandelt.

gez.



Leitung Bezirksmanagement und Projektentwicklung